

**COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PROMOTION DE L'ARBITRAGE**

REUNION DU 01 SEPTEMBRE 2021

Présidence : Jean-Pierre CIESIELSKI

Présents : Ines POULAIN - Manuel BEZIN - Jean-Jacques LADUREAU -  
Guillaume TLALKA - Vincent DAVID – Éric DELBARRE

Excusés : Dave LECLERCQ – David DEVOUGE

**PRESENTATION DE LA COMMISSION AVEC CONSTITUTION DU BUREAU**

Président : Jean-Pierre CIESIELSKI

Président de la C.D.A : Guillaume TLALKA

Membre CODIR : Dave LECLERCQ

Vice-président en charge de la FIA : David DEVOUGE

Secrétaire Général : Jean-Jacques LADUREAU

Représentante des arbitres féminines : Inès POULAIN

Représentant des Educateurs : Vincent DAVID

Représentant des dirigeants : Manuel BEZIN

2 PERSONNES A DEFINIR comme membres des Clubs.

FEUILLE DE ROUTE en lien avec la C.D.A :

TRAVAIL EFFECTUE :

Jean-Pierre a fait un gros travail de relance sur les arbitres formés depuis octobre 2019 soit par téléphone, soit par Mail pour savoir s'ils reprennent l'arbitrage et les inciter dans le cas contraire à reprendre celui-ci.

Il les a informés aussi sur le dossier médical ainsi que sur leur licence à faire le plus vite possible.

2 Journées de FORMATION ont été effectuées les samedis 31/07 et 28/08 à SAULTAIN pour ces mêmes candidats formés depuis octobre 2019 et qui du fait du COVID ont très peu arbitré et certains mêmes n'ayant pas encore été confirmés.

Environ 40 arbitres se sont déplacés lors de ces 2 journées.

73 Jours de Formation ont été organisés et effectués par la C.D.A sur les 44 semaines possibles dans une saison sans football pratiquement.

#### OBJECTIF A VENIR :

Vu la perte conséquente liée au Covid notre mission prioritaire sera : RECRUTER et FIDELISER.

Essayer de retrouver les arbitres disparus en leur proposant de repasser un examen écrit le 02/10/21 jour de l'examen FIA. Les reçus seront ainsi revalidés en arbitrage et pourrons réintégrer le circuit au plus vite.

Tous ces arbitres seront contactés personnellement via leur boîte Mail. Jean-Pierre et Jean-Jacques s'en occupent.

Remotiver tous les arbitres en général car la COVID a fait beaucoup de dégâts.

Faire de la promotion partout où l'on peut agir (les clubs, les écoles, les événements organisés par le District Escaut etc.). Possibilité de tenir un stand.

Il nous faut recruter à outrance.

Reprendre le Parrainage avec plus de coordination. Il faut y inclure les candidats formés depuis octobre 2019 n'ayant pratiquement pas arbitré. Solliciter nos arbitres pour cet acte bénévole non défrayé.

Mise en place du référent Arbitre au sein des clubs de district comme il a été fait pour les clubs de ligue. Avec en priorité les clubs de D1 et D2 dans un premier temps.

Voir avec l'UNAF pour que celle-ci devienne une association plus importante et forte qui organiserait des réunions, des activités, ceci permettant plus de cohésion, de solidarité entre nos arbitres.

On peut aussi inciter nos clubs pour qu'il demande l'intervention de la C.D.P.A dans leur locaux (ou faire des réunions de quelques clubs par secteur) auprès du District.

Cela nous permettrait d'au moins de les inciter à présenter plus d'arbitres.

Pour cette saison, il y aura au moins 3 FIA : -la 1ère sur 3 sites les samedis 18,25 septembre et 2 octobre : CANTIN – MAUBEUGE - SAUTAIN.

La 2ème sur 2 sites les 27,28 et 29 décembre : MARPENT – ONNAING.

La 3ème : 1 seul site les 11,12 et 13 février 2022 à ORCHIES.

Nous envisageons en plus l'organisation si possible d'une FIA Féminines.

1 Formation en milieu scolaire aura lieu au lycée Saint LUC de Cambrai les 25,26 et 27 octobre.

Le Président

Jean-Pierre CIESIELSKI

Le secrétaire

Jean-Jacques LADUREAU

